



PROJET FESTIPREV 4ème

publié le 18/03/2018 - mis à jour le 19/03/2018

Le lundi 19 et le mardi 20 mars, c'est le tournage du court-métrage au collège pour le projet FESTIPREV 2018. Les élèves volontaires des classes de 4B et de 4C, accompagnés du réalisateur Mehdi Mellouk, de Xavier, animateur du Centre Social et des professeurs Mme Chovaux et Mme Fromont, travaillent depuis plusieurs mois sur le projet le jeudi après-midi.
Place au tournage...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.